

La exposición "Cocinanegra" en el CSC El Soto hasta el 28 de febrero

Fecha de publicación: 3/02/2017 0:00

Descripción:



El concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, ha inaugurado esta mañana la exposición "Cocinanegra" que los artistas residentes en Móstoles Spela Trobec y Luis Rapela presentan en el C.S.C. El Soto desde hoy al 28 de febrero.

La está formada por 30 cajas, 20 contenedores y un mosaico de pared con varias obras.

En la frase "La infancia es la patria del hombre" está la respuesta de porqué y qué es "Cocinanegra", que surgió en 2001 en Zalog, pequeño pueblo de Eslovenia, país de origen de Spela Trobec.

Según los propios artistas: "Cocinanegra nace de la necesidad de ordenar recuerdos, afectos, muerte, animales y personas. Excavando en la infancia, la carencia material y deseo libre y poético, aparecen el tiempo, la muerte, la poesía y la memoria libre de condiciones estéticas sin prejuicios artísticos. ...".